

Le succès est déjà au rendez-vous

■ Demain et après-demain se tiendra la deuxième édition du Logistics Management Forum qui veut s'établir comme le rendez-vous incontournable des professionnels du secteur logistique de la Grande Région.

L'événement est soutenu par le gouvernement luxembourgeois, et notamment le ministère de l'Economie et du Commerce extérieur, par la Confédération luxembourgeoise du commerce (clc), par le CRP Henri Tudor, par la Fedil et par la Chambre de commerce.

Le prochain rendez-vous connaît déjà un grand succès avec plus de 30 entreprises présentes sur 24 stands et plus de 300 visiteurs inscrits. Pour comparaison, la première édition comptait 19 entreprises et 250 visiteurs.

Le programme du rendez-vous s'étend sur deux jours, avec des conférences demain et de *workshops* jeudi. Le format de la première édition a été renouvelé pour cette année précisent les organisateurs.

Après des conférences sur la mise en place d'une gestion de flux pan-européen, de la consommation énergétique et de l'innovation, la cérémonie se conclura par l'allocation du ministre de l'Economie, Jeannot Krecké. Boeing présentera par ailleurs le nouveau modèle 747-8, plus écologique.

Le rendez-vous sera aussi l'occasion d'annoncer la création imminente du *cluster* logistique, qui représentera les intérêts du secteur. «La logistique ne se limite pas seulement à l'activité de transport mais comprend tous les acteurs de la chaîne logistique notamment des services financiers, le stockage ou le *packaging*, précise Christian Theis, attaché au département international de la Chambre de commerce.

«Le forum nous permettra de sentir le pouls des entreprises afin de voir ce qui est attendu et nécessaire pour le secteur logistique», souligne Christian Theis.

«Notre pays est le *hub* intercontinental parfait», estime Christian Theis. Selon lui, le Luxembourg

est idéalement positionné en Europe et une porte d'entrée pour le marché, aussi bien en ce qui concerne le transport maritime, aérien, ferroviaire ou routier.

Le Luxembourg essaie aussi de fortifier le secteur en favorisant des synergies ainsi que la diversification et ce forum permettra le contact entre les différentes entreprises présentes dans la Grande Région.

En ce qui concerne la crise financière, l'attaché estime qu'il faut se positionner et faire preuve d'innovation. Maintenant ce n'est pas le moment de réduire la présence ou de se retirer du secteur, souligne l'attaché.

Un avis que soutient aussi Romain Krips de la clc. Il précise que l'année précédente cinq ou six membres de l'association étaient présents et que cette année il devrait y avoir un ou deux de plus. Le nombre de personnes inscrites est aussi en hausse ce qui est toujours positif, souligne Romain Krips.

■ Ronny Wolff